

## Caso Cruz Azul: Guardia detuvo a peleadores, los grabó y los dejó ir

REDACCIÓN, CDMX

Videos exhiben que la Guardia Nacional detuvo al grupo de choque, lo grabó y lo dejó ir después de la zacapela. PAG. 8

# GN detuvo a agresores, los grabó y los dejó ir

**Cruz Azul.** Videos exhiben a los elementos hacer una revisión en el autobús donde iban los integrantes del grupo de choque

REDACCIÓN Y JENNIFER LOZANO  
CIUDAD DE MÉXICO

Tras el enfrentamiento en las instalaciones de la cementera de la Cooperativa Cruz Azul, que dejó ocho muertos y 12 heridos, la Guardia Nacional inspeccionó al menos a 30 hombres, presuntamente responsables de la riña que se suscitó la madrugada del pasado 27 de abril en la planta de Tula de Allende, Hidalgo; así lo reveló un video obtenido por Alejandro Domínguez para MILENIO Televisión.

Se muestra que, en una revisión cotidiana de las fuerzas mexicanas, inspeccionaron un camión que trasladaba a los presuntos agresores. En el video se observa cómo uno de los elementos sube al autobús, les pide identificarse y que se descubran los rostros y, al no tener inconvenientes, los dejaron retirarse.

El camión fue detenido en una gasolinera, al fondo se observa al menos tres patrullas de la Guardia Nacional, así como un elemento debajo del camión, con lo que parece ser un radio en la mano, y otros dos más mientras continúan pidiendo los nombres.

Más adelante se ven de forma más clara cinco elementos de la Guardia y un civil, con lo que parece ser una bolsa de plástico en la mano. Un auto Sedán blanco se ve estacionado, así como una camioneta cargando gasolina.

Otro video que aparentemente fue grabado durante la huida de

este grupo tras el enfrentamiento, demuestra que también elementos estatales revisaron los camiones en donde se transportaban, pero tampoco los detuvieron.

Se puede identificar que se trata de la avenida Antiguo México Querétaro, frente a las oficinas de Cartex, en Tepeji del Río, a unos 30 minutos de la planta cementera. En donde se observa cómo tienen un encuentro con las autoridades y una de las patrullas estatales se ubica detrás de todos los camiones.

En otro material, difundido vía redes sociales, un joven aseguró que a la riña llegaron personas contratadas por "Erick", quien había pagado 200 pesos por participar en el enfrentamiento.

Los 10 detenidos por el enfrentamiento fueron imputados en audiencia vinculatoria por los delitos de homicidio en grado de tentativa y lesiones.

De acuerdo con el Ministerio Público de la Procuraduría General de Justicia de Hidalgo, los



nueve hombres y una mujer que presuntamente participaron en los hechos tenían relación directa con el ataque a las instalaciones de la cementera.

De los presentados ante el juez, dos personas se encuentran todavía con lesiones y el resto acudieron a la audiencia preliminar, en donde también se espera el desahogo por la acusación de daño en propiedad, pero en otra carpeta de investigación.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana del gobierno federal detalló que se tienen identificados los 15 camiones en los que viajaban los integrantes del grupo de choque, los cuales procedían de Ciudad de México; sin embargo, las personas son originarias, en su mayoría, del Estado de México.

De acuerdo con el subsecretario de Seguridad Pública federal, Ricardo Mejía, los hechos están vinculados a litigios entre grupos que se disputan la Cooperativa.

#### Entrega de cuerpos

Siete cuerpos de personas que fallecieron en el enfrentamiento continúan en las instalaciones del Servicio Médico Forense en la ciudad de Pachuca.

Lo anterior ante la falta de comprobación de la relación familiar entre las personas fallecidas y quienes han acudido a hacer la identificación de cuerpos.

El único fallecido que ya fue identificado y entregado a sus familiares es Misael Cruz, quien pertenecía a la Cooperativa.

Mientras tanto, se espera por la identificación del resto de las víctimas, quienes recibieron impactos de arma de fuego y golpes, de acuerdo con la procuraduría hidalguense. —

Siete cadáveres siguen sin ser entregados por falta de identificación



## Los tuvieron, identificaron... y dejaron ir

Estos son los jóvenes identificados por un elemento de la Guardia Nacional y que presuntamente dañaron la subestación eléctrica la madrugada del pasado 27 de abril



Óscar Moreno  
Buendía David



Jaziel Ulises  
Barrera Buendía



Israel Emilio  
Maldonado Gutiérrez



Ulises Sánchez  
García



Carlos Mauricio  
Reyes Villegas



Alejandro Córdova  
González



Kevin Alexis  
Salazar Alonso



Lino Bautista  
Hernández



Francisco Javier  
Pechulini Beltrán



Armando Sánchez  
Córdova



Daniel Huerta  
Martínez



Gerardo Acosta  
Alcántar



Bryan Alexis  
Beltrán Rojas



Mario Alberto  
Monroy González



Alberto Gómez  
González



José de Jesús  
Ramírez



Fernando Arrieta  
Díaz



Ismael Ochoa  
Cano



Ángel Uriel  
Hernández González



Uriel Valdez  
Díaz



Gustavo López  
Buendía



Irving Eduardo  
Moreno García



Jorge Gabriel  
García Pérez



José Luis  
(Celis) Gutiérrez



Diego Yael  
Castillo Pérez

